

## Einschulung der neuen fünften Klassen



5aR



5bR



5cR



5dH

Am 31. August wurden an der Eppsteinschule insgesamt 65 Realschülerinnen und -schüler sowie 16 Hauptschülerinnen und -schüler in vier Klassen der Jahrgangsstufe 5 aufgenommen. In vier kleineren Aufnahmeferien wurden die neuen Schülerinnen und Schüler durch die unterschiedlichen Schulleitungsmitglieder begrüßt und willkommen geheißen. Besonderer Dank gilt dem Förderverein der Eppsteinschule, der Schulsozialpädagogin Frau Ruf sowie der Musiklehrerin Frau Hohmann, die durch ihre Mitarbeit zum Gelingen einer schönen Veranstaltung -trotz Pandemiebedingungen- beigetragen haben.